

Tête blonde

La princesse Madeleine de Suède a diffusé le 15 juin sur Instagram ce portrait de son fils **le prince Nicolas** à l'occasion de son 5^e anniversaire.

L'image du deuxième enfant de la princesse Madeleine et de Christopher O'Neill était accompagnée de ce tendre message: « Joyeux anniversaire au frère le plus gentil et au fils le plus doux! Nous t'aimons! »



chemin de ses engagements, sans toutefois se départir des règles de distance sociale. Il rendait visite la semaine dernière à des ambulanciers de King's Lynn, dans le Norfolk.

Si loin, si proche!

Quel n'a pas été le plaisir pour ces membres du personnel soignant britannique de retrouver leur prince en chair et en os! Après ces longues semaines de confinement, **le duc de Cambridge** retrouve progressivement le

Solaire

Quatre rangs de citrine de taille variée séparés par trois lignes de diamants.

Avec cette bague, la créatrice **Isabelle Langlois**, déclare officiellement que l'été a commencé. isabellelanglois.com



Motifs valables

Le sens du détail! **La reine des Belges**, en visite à Bruges, arborait ce masque à motif bleu et blanc assorti au tissu de sa robe. Mathilde se rendait à l'exposition *Van Eyck à Bruges*, qui se tient jusqu'au 6 septembre au musée Groeninge. Elle avait joué le même accord parfait récemment avec un masque et une toilette du même rouge.



17 bougies

Cette splendide photographie de **la princesse Maria Carolina de Bourbon-Siciles**, duchesse de Calabre, a été réalisée à l'occasion de son dix-septième anniversaire. La fille aînée du duc et de la duchesse de Castro a célébré l'événement dans le sud de France, entourée de ses parents et de sa sœur, la princesse Maria Chiara de Bourbon-Siciles, duchesse de Capri.

